
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „papahippie“ vom 16. Mai 2019, 18:07

Zitat von winzie 

Ich gehe mal davon aus, daß Zweittätigkeiten, vor allem wenn sie mit der Ersttätigkeit
in Konflikt stehen könnten, selbst wenn sie ehrenamtlich sind, genehmigungspflichtig
sind. Ich gehe mal schwer davon aus, daß man ihm das nicht genehmigt hätte 

@Argo Jesus Christ, warum war mir klar, daß sowas in der Richtung von Dir kommen
wird? Aber wenn es hier um Korinthenkackerei geht, hast Du natürlich Recht.

Da macht man dann halt ein Praktikum, um auf dem Laufenden zu bleiben.

Abfindungsregelungen werden deswegen getroffen, weil sie Risiken für beide Vertragsparteien
beseitigen. Wenn du das Geld für eine Weiterbeschäftigung von Bornemann hast, kannst du
natürlich ein Exempel statuieren. das wirst du aber auch nur einmal machen, weil der nächste
Sportvorstand von seinem Berater eine entsprechende Abfindungsregelung gleich in den
Vertrag reinschreiben läßt.

Und ich möchte sehen, wie sich ein Vereinsverantwortlicher auf der JHV hinstellt und eine
"Weiternichtbeschäftigung" von Bornemann rechtfertigen würde, wenn klar ist, daß man von
dem Geld auch einen zusätzlichen Spieler hätte bezahlen können.
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